

la chapelle-bertrand

Église : les travaux progressent

C'est le gros projet d'investissement de la mandature et, pour nous, cela s'inscrit dans une démarche globale de revitalisation et d'attractivité du centre-bourg. Cela comprend aussi le petit patrimoine vernaculaire que sont les fontaines, les lavoirs et la petite chapelle du lieu-dit "la Miolière", qui a été rénovée dernièrement : c'est par ces mots que le maire Dominique Martin a présenté le chantier de rénovation de l'église Saint-Saturnin.

A la suite de la fermeture de l'église au mois d'avril 2015, consécutive aux risques d'effondrement imminent des voûtes plâtrières, des travaux de restauration pour une mise en sécurisation de l'édifice sont alors décidés. Difficile néanmoins pour une petite commune de réaliser un tel investissement, sachant que le coût de cette première tranche de travaux avoisine les 265.000 €.

Réception avant l'été ?

Avec l'aide de la toute nouvelle association de valorisation du patrimoine communal, « Capella Bertrandi » et son président Pierre-André Masteau, un vaste élan de mobilisation de la population se met en œuvre par le biais d'une souscription publique : « Après avoir contacté la fondation du patrimoine, cette dernière a accepté de soutenir notre initia-

tive et s'est engagée à financer une partie des travaux en corollaire à la mise en place d'une souscription publique, développe Pierre-André Masteau, par ailleurs conseiller municipal. Cette dernière nous a permis de collecter près de 12.700 €. Avec les autres fondations, au total, ce sont près de 45.000 € de fonds privés qui ont pu être collectés. Ajoutés aux subventions publiques de l'État, des collectivités locales et territoriales, ils nous permettent aujourd'hui d'obtenir plus de 65 % de subventions. Nous allons financer le solde par emprunt. »

Vendredi avait lieu la dernière visite du cabinet Nigues, architecte du patrimoine en charge de la supervision et de la maîtrise d'œuvre du projet. La réception définitive du chantier devrait pouvoir se faire avant l'été. L'église a été débarrassée des constructions adjacentes et remise en valeur dans son environnement de l'époque. Les voûtes ont complètement été refaites, les vitraux tous remis en état et une partie des murs extérieurs a subi un ravalement de façade. La deuxième étape de ce chantier devrait être décidée prochainement par la municipalité : elle vise à remettre en état les murs intérieurs et le mobilier. Ainsi, le bâtiment pourra retrouver sa fonction d'origine et à nouveau être ouvert au public.



Dernière réunion de chantier pour les élus, et les représentants des entreprises concernées plus les artisans.